
Protokoll 
 
über die 2. Sitzung des Schulausschusses am Dienstag, dem 1 Februar 2022, 18:00 
Uhr, vollständig als Videokonferenz 
 
Anwesend: 
 
vom Schulausschuss von der Verwaltung 
 
Otte, Friederike StR Zeilinger, Stefan 
Lichy, Olaf Dopke, Volker 
Hetmeier, Udo Schrader, Thomas 
Klaus, Gerhard Thiel, Holger 
McCallin, Katharina Ramsay,Claudia (Protokoll) 
Oyen, Luisa  
Silver, Eric  
Stendel, Hannelore  
Weber, Thomas  
Bodenstab, Fabian  
Picht, Rainer  
Zietz, Harald  
 

entschuldigt fehlen: 
Kaske, Daniel  
Schönecke, Silke  
Kleen, Michael  
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

  

2.  Pflichtenbelehrung der Schülervertretung 

  

3.  Einwohnerfragestunde nach § 17 Absatz 1 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt 
Laatzen 

  

4.  Neubau der Grundschule Im Langen Feld 

  

5.  Mitteilungen des Bürgermeisters 

  

6.  Anregungen und Wünsche aus dem Ausschuss 

  

 
 
 



Öffentlicher Teil 

zu Punkt 1:  
Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Frau Otte eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung 
und Beschlussfähigkeit fest. 
 
zu Punkt 2:  
Pflichtenbelehrung der Schülervertretung 
 
Weil die Schülervertretung nicht anwesend ist, wird die Pflichtenbelehrung auf eine 
der kommenden Sitzungen verschoben.  
zu Punkt 3:  
Einwohnerfragestunde nach § 17 Absatz 1 der Geschäftsordnung des Rates 
der Stadt Laatzen 
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 
zu Punkt 4: 2021/160/1 
Neubau der Grundschule Im Langen Feld 
 
Das Architektenbüro Grobe stellt die Planung für das Gebäude und das energetische 
Konzept anhand einer Präsentation ausführlich vor und beantwortet verschiedene 
Fragen aus dem Ausschuss zur Energietechnik, wie zum Beispiel zur Wärmepumpe, 
Geothermie und Solartechnik und zu den Auswirkungen auf Flora und Fauna. 
Zusätzlich informiert es über die Dämmung mit Schaumglasschotter. Bei dem 
Gebäude wird besonderen Wert auf alternative Energien und Nachhaltigkeit der 
Baustoffe gelegt. 
 
Der Bauablauf für das Schulgebäude und die Zweifeldhalle wird dargestellt. Die neue 
Zugänglichkeit von der Wülferoder Straße wird erläutert und mitgeteilt, dass im 
Vorfeld die Verkehrssituation begutachtet wurde. Im Ergebnis steht aus dieser Sicht 
der Verlegung des Haupteingangs nichts im Wege. 
 
Als Besonderheit wird die Doppelnutzung von Mensa und Forum herausgestellt und 
darauf hingewiesen, dass sowohl der Musikraum als auch das Foyer als Erweiterung 
hieran angeschlossen werden können. 
 
Beschlussvorschlag:  
 
Den mit Drucksache 2021/160/1 vorgestellten Plänen zum Neubau der Grundschule 
im Langen Feld und dem darin umgesetzten Raumprogramm wird zugestimmt. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, auf dieser Basis die weiteren Schritte zur baulichen 
Umsetzung der Maßnahme durchzuführen. 
 
Die haushaltsrechtlichen Ermächtigungen für die Jahre 2022 bis 2025 sind wie folgt 
über die Veränderungsliste in den Haushalt 2022 bzw. die Finanzplanung 
aufzunehmen: 



 
Haushaltsjahr 2022 2023 2024 2025 2026 

Auszahlungen:      

- Verpflichtungsermächtigung 23.100.000     

- Haushaltsansatz   0 3.900.000 7.000.000 7.000.000 5.200.000 
(Nachrichtlich: Haushaltsrest aus 
2021, nicht zu veranschlagen) 

3.900.000 3.000.000    

Einzahlungen:      

- Haushaltsansatz     5.500.000 

 
 
Beschluss: Einstimmig 
 
 
zu Punkt 5:  
Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
Es liegen keine Mitteilungen des Bürgermeisters vor. 
 
zu Punkt 6:  
Anregungen und Wünsche aus dem Ausschuss 
 
Herr Bodenstab bittet darum, vor dem Abriss der Turnhalle der GS Im Langen Feld 
die Vereine mit einzubinden, damit diese Ihre Materialien rechtzeitig an anderen 
Orten unterbringen können. Dies wird von der Verwaltung zugesagt. 
 
Frau Otte schließt die Sitzung um 19:44 Uhr 
 
 
 
 
 
Friederike Otte     Stefan Zeilinger 
Vorsitzende      Stadtrat 
 
 
 
    Claudia Ramsay 
    Protokoll 
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